

# ボッチャ同好会通信



長崎県立佐世保特別支援学校

ボッチャ同好会

令和5年12月6日(水)

NO. 4

## ボッチャ同好会、大会で奮闘中！

木々が葉を落とし、冬の訪れを感じる季節となりました。保護者の皆様におかれましては、お変わりないでしょうか。

涼しさから身体を動かしやすい季節となり、ボッチャ同好会は、日頃の部活動から大会まで意欲的に活動しています。

今回は、木谷杯（長崎県特別支援学校ボッチャ大会）と九州ガス杯（長崎県障害者ボッチャ大会）の様子を紹介いたします。

### 九州ガス杯

☆10月7日(土)諫早市総合体育館にて、長崎県障害者ボッチャ大会九州ガス杯が開催され、本校からは、団体戦3名の1チーム、個人戦に3名出場しました。結果は、個人戦Bで さんが優勝、個人戦Aで さんが準優勝でした。出場した全員が1勝以上を経験することができたという、嬉しい結果となりました。



# 木谷杯

☆10月21日(土)諫早特別支援学校にて、長崎県特別新学校ボッチャ大会木谷隆行杯が開催され、本校からは、8名の2チーム(4名1チーム)が出場しました。結果は、Bチーム( さん さん さん さん)が優勝、Aチーム( さん、 さん さん、 さん)が準優勝という素晴らしい結果でした。3年ぶりに木谷杯を佐世保に帰ることができました。これからも応援よろしくお願いたします！



## Special Thanks !

大会での写真撮影、写真のデータの共有を  
さんにご協力いただきました。  
いつもありがとうございます！

次回は、第一生命  
杯長崎県ボッチャ  
選手権大会の様子  
を紹介します！  
お楽しみに！

